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Informações gerais para elaboração de RELATÓRIO DO FÓRUM

TÍTULO: FÓRUM
Coordenadores: Dra. Kátia de Freitas Alvarenga e Dra. Lilian Ferreira Muniz
Relator: Dra. Maria Valéria S. Goffi-Gomez
Participantes: Dra. Mariana Guedes, Dra. Adriane Mortari, Dra. Jeziela Moro, Dra. Joseli
Brazorotto e Dra. Madalena Canina Pinheiro
Quantitativo de participantes (em média): 35 a 40 pessoas

TEMAS DISCUTIDOS (registrar): Bateria para avaliação de habilidades auditiva e
percepção de fala no silêncio e no ruído para a etapa de avaliação pré operatória e
de monitoramento pós operatório do implante coclear.

APRESENTAÇÃO DE PALESTRAS?
Houve a apresentação de alguns testes propostos na Bateria apresentada. A Dra. Madalena
Canina Pinheiro apresentou de maneira ilustrativa e prática como navegar na plataforma do
Software Persona que permite a realização de testes de reconhecimento de fala no ruído. A
Dra. Joseli Brazorotto mostrou o teste RASP, também de maneira prática e ilustrativa, esse
teste também avalia o reconhecimento de fala. Ambos, estão disponíveis e de fácil acesso à
comunidade audiológica. A Dra. Jeziela Moro discorreu sobre os índices normativos do
índice de inteligibilidade de fala (SII – Speech Inteligibility Index), teste objetivo e que irá
compor a bateria aqui proposta. Foi também apresentada a bateria de testes propostas e
esse momento precedeu a discussão.

DISCUSSÕES REALIZADAS NO FÓRUM
O objetivo deste fórum foi a finalização desta proposta de uma bateria mínima para
avaliação de habilidades auditiva e percepção de fala no silêncio e no ruído para a
etapa de avaliação pré operatória e de monitoramento pós operatório do implante
coclear. A maior preocupação foi usar testes já validados para a nossa população,
mas que fossem de fácil acesso e disponíveis para todos. O ponto de maior discussão
foi valor o índice de inteligibilidade de fala a ser adotado, porém houve o consenso
de que este teste seria um indicativo de alerta para encaminhar para uma avaliação
da tecnologia em uso e seria atrelado a outros fatores, não sendo ele soberano.

ENCAMINHAMENTOS REALIZADOS (check list)
Tópicos discutidos no Fórum anterior (2023) foram retomados? Sim
As deliberações determinadas foram atendidas? Sim
Principais deliberações acordadas no Fórum (2024) (registrar): A bateria foi aprovada,
ficando apenas a tarefa da definição do valor numérico do SII a ser adotado. Essa definição
foi realizada de forma digital e virtual e o documento contendo a bateria foi finalizado para
ser encaminhado a Diretoria da ABA para posterior publicação no site.


